

# *Diario La Jornada destaca agradecimiento de Díaz-Canel a López Obrador*

---



Foto: Nodal.am

Ciudad de México, 6 feb (RHC) Un agradecimiento del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a su homólogo de México, Andrés Manuel López Obrador, por su posición contra el bloqueo a nuestro país, es destacado este martes por el diario La Jornada.

El periódico publica un mensaje por la red social X del mandatario cubano en referencia a la denuncia formulada este martes por AMLO en su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional sobre las medidas económicas de Washington como parte de los intentos de derrocar al gobierno revolucionario.

“Pocos en el mundo entienden el objetivo e impacto del #BloqueoGenocida contra #Cuba, como Andrés Manuel López Obrador, cuya gestión a favor de todos los pueblos de Nuestra América sólo es comparable con su impresionante obra de transformación de #México. Gracias, hermano”, escribió el

mandatario en las redes sociales, indica el diario.

Como ha hecho en numerosas oportunidades, López Obrador denunció la política de Estados Unidos contra la isla al ser preguntado por su propuesta de 10 puntos a Joe Biden sobre migración, y se refirió en específico al cuarto en el que trata el caso de Cuba.

Recordó que están haciendo una negociación en Estados Unidos para dar dinero a Ucrania e Israel.

Al parecer, los republicanos están condicionando el voto a que haya medidas antimigrantes mexicanos, o sea, nos quieren agarrar de moneda de cambio, y les advirtió que esa política no va a funcionar porque tiene que ver más con lo electoral. Un enjuague entre partidos que los estadounidenses deben conocer, dijo.

En ese contexto citó los 10 puntos entregados a Biden, para enfatizar en la necesidad de aminorar la migración atendiendo los problemas y sus causas, y allí encaja el cuarto punto contra el bloqueo del que dijo que si se sigue si se sigue obstaculizando el desarrollo de Cuba, pues va a seguir la migración.

Además, agregó, ¿con qué derecho se bloquea a un país? Eso es violatorio, no sólo al derecho internacional; a los derechos humanos.

Imagínense, agregó, 'te bloqueo para que tu pueblo no tenga ni lo básico y se te rebele, te destituya como gobierno y pueda yo, o mis aliados, dominar ese país'. No, ningún país tiene derecho a someter a otro.

Ah, 'es que Cuba es una amenaza porque es un país terrorista'. ¿Qué preocupación se puede tener a cualquier país? México tiene relaciones de amistad con todos los pueblos, preguntó.

Tiene que cambiar la política, ya no se puede con la recomendada por Monroe, la de 'América para los americanos'; no se puede hablar de espacios vitales de dominación completa de América, tiene que haber un trato respetuoso, tiene que haber independencia, tiene que haber soberanía, y nos podemos entender muy bien, afirmó.

Esas palabras, que responden a una actitud sostenida y muy argumentada contra el inmerecido castigo a Cuba con sanciones injustas y un bloqueo muy fuerte que ya dura más de seis décadas, son las que agradeció el presidente cubano en sus redes sociales. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346495-diario-la-jornada-destaca-agradecimiento-de-diaz-canel-a-lopez-obrador>



**Radio Habana Cuba**